

Addendum #3

Request for Proposal (RFP) ISED 206480 for Office Relocation, Installation, and Related Services

We have received 5 questions and have provided the answers below:

- Q1 In the past 3 years – who currently did/is doing the work?

A1 Simplex Industries and Nattiq have serviced the ISED and CIPO buildings.

- Q2 In the past 3 years, what is the \$ spent each year on similar/related services?

A2 The total amount spent on this service over the past 5 years was \$1,660,000.00 for all locations.

- Q3 What is the expected spend per year over the course of the contract (including options).

A3 The request is for an estimated \$3,000,000.00 for the next 5 years. The amount cannot be confirmed as it all depends on the future project requirements.

- Q4 One vendor or Multiple vendors being requested as part of a standing offer

A4 The request is for one contractor for all locations.

- Q5 The RFP states that the installation crew needs certifications to install furniture. This is normally only required on new furniture to cover off warranty issues. It also prevents moving companies like ours to compete for these RFP. These certifications are normally only held by the furniture companies and the installation companies they allow to only work for them. It a very unfair practice. Plus they can revoke it if you are notworking directly for the furniture companies. Can this be removed.

A5 We are removing this requirement. As a result the following which is on page 17 will be removed:

The Contractor must be able to provide a minimum of ten (10) experienced movers and a minimum of five (5) installers, who must have experience in installation, dismantling and reconfiguration of the following interlocking furniture and workstation systems: Teknion, Steelcase, Arteif, CorCan, Global, Haworth & Proform and/ or other workstation systems. Names of installers with certification and experience required.

Addendum n° 3

Demande de proposition (RFP) ISED 206480 pour le déménagement de bureaux, l'installation et les services connexes

Nous avons reçu 5 questions et avons fourni les réponses ci-dessous :

- Q1 Au cours des trois dernières années, qui a effectué/effectue actuellement le travail ?

R1 Simplex Industries et Nattiq ont assuré l'entretien des bâtiments de l'ISED et de l'OPIC.

- Q2 Au cours des trois dernières années, quel est le montant dépensé chaque année pour des services similaires ou connexes ?

R2 Le montant total dépensé pour ce service au cours des 5 dernières années était de 1 660 000,00 \$ pour tous les sites.

-Q3 Quel est le montant annuel prévu pour la durée du contrat (y compris les options) ?

R3 La demande porte sur un montant estimé à 3 000 000,00 pour les cinq prochaines années. Le montant ne peut être confirmé car il dépend des besoins futurs du projet.

- Q4 Un ou plusieurs fournisseurs sollicités dans le cadre d'une offre permanente

R4 La demande porte sur un seul contractant pour tous les sites.

- Q5 L'appel d'offres indique que l'équipe d'installation a besoin de certifications pour installer le mobilier. Normalement, cette certification n'est exigée que pour les nouveaux meubles afin de couvrir les problèmes de garantie. Cela empêche également les entreprises de déménagement comme la nôtre de concourir pour cet appel d'offres. Ces certifications ne sont normalement détenues que par les entreprises d'ameublement et les entreprises d'installation qu'elles autorisent à travailler uniquement pour elles. C'est une pratique injuste. De plus, ils peuvent la révoquer si vous ne travaillez pas directement pour les sociétés d'ameublement. Cette exigence peut-elle être supprimée ?

R5 Nous supprimons cette exigence. En conséquence, le texte suivant, qui figure à la page 17, sera supprimé :

L'entrepreneur doit être en mesure de fournir un minimum de dix (10) déménageurs expérimentés et un minimum de cinq (5) installateurs, qui doivent avoir de l'expérience dans l'installation, le démontage et la reconfiguration des systèmes de meubles et de postes de travail à emboîtement suivants : Teknion, Steelcase, Arteif, CorCan, Global, Haworth & Proform et/ou autres systèmes de postes de travail. Noms d'installateurs avec certification et expérience requis.